



Trio chäch

Samstag, 1. Feb, 20 Uhr

Hegnerhof, Dorfstrasse 63, Kloten

Claude Bowald: Gitarre, Komposition und Stimme

Susanna Dill: Akkordeon und Schwyzerörgeli

Andy Carlos Aegerter: Perkussion

Chäch ist ein altes Wort aus dem Bernbiet, einer Gegend in der Schweiz mit hohen Bergen, tiefen Schluchten und liebenswerten Menschen. Es bedeutet ‚gesund‘, ‚rüstig‘; aber auch ‚keck‘, ‚selbstbewusst‘ und auch ‚stark‘. Das passt gut zur Musik von **chäch**.

Es sind kraftvolle Melodien, starke Rhythmen und spannende Geschichten ohne Worte. Manchmal steigen mystische Nebelschwaden auf, ab und wann erklingt ein sehnsuchtsvoller Walzer, auch mal ein wilder Tango oder eine gemütliche Polka. Immer wieder auch treibend und ungestüm ... aber stets bleibt die Musik höchst eigen und überraschend.

Eintritt: Erwachsene / Mitglieder / Jugendliche: CHF 25 / 20 / 15

Abendkasse: Les Cafés ab 19 Uhr geöffnet

Reservierungen: info@hegnerhof.ch / T 079 771 32 51

www.chaech.ch